
DESTINARÁN 100 MILLONES DE DÓLARES

Confirman inversión para una segunda
planta de biomasa en Corrientes
La empresa Fresa, perteneciente al Grupo Insud, anunció inversiones que prometen duplicar la capacidad de
generación de energía eléctrica actual en Gobernador Virasoro, a partir de descartes foresto industriales con la
instalación de una planta gemela en un predio de 15 hectáreas.
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ACTIVIDAD EN EL MID

a empresa Fuentes Reno-
vables de Energía Sociedad
Anónima (Fresa), parte del

Grupo Insud, anunció que desti-
nará 100 millones de dólares en la
construcción de una nueva planta
de generación de energía eléctrica
renovable a partir de biomasa fo-
restal en Gobernador Virasoro,
Corrientes.

De acuerdo al anuncio, la in-
versión permitirá duplicar la actual
capacidad de generación de 40
MW, con la instalación de una se-
gunda planta gemela en un predio
de 15 hectáreas. De este modo, el
proyecto se consolidará como la
planta de generación de energía a
partir de biomasa más grande de
Argentina.

RECICLADO. La iniciativa tiene como objetivo generar energía reno-
vable utilizando subproductos foresto-industriales de la región y resi-
duos de Pomera.

duos de la operación de Pomera,
otra empresa del Grupo Insud de-
dicada a la producción y comer-
cialización de madera sólida.

Esto permitirá no sólo gene-
rar energía para el sistema interco-
nectado nacional, sino también
aprovechar los descartes industria-
les que de otro modo se converti-
rían en residuos.

FIRMA INTEGRADA
AL SISTEMA

Fresa, creada en 2020, aprove-
cha los residuos no utilizables de
la industria maderera, valorizando
toda la producción de los aserra-
deros en lugar de desecharla me-
diante la quema a cielo abierto.

Actualmente, la planta en ope-
ración genera 40 MW, de los cua-
les 36 MW son entregados al sis-
tema interconectado, lo que repre-
senta casi el 10 por ciento del con-
sumo eléctrico de la provincia de
Corrientes. El resto se destina al
autoconsumo.

La nueva planta, que tendrá la
misma capacidad de generación, se
desarrollará bajo la razón social de
Central Térmica San Alonso
(Ctsa). Durante el período de cons-
trucción, se crearán aproximada-
mente 600 empleos, y una vez en
funcionamiento, la planta genera-
rá más de 150 puestos de trabajo
fijos. Se prevé que las obras y la
puesta en marcha de la nueva plan-
ta concluyan en 2025.

ENERGÍA ALTERNATIVA

El objetivo de la iniciativa es

generar energía renovable utilizan-
do los subproductos foresto-in-
dustriales de la región y los resi-
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SANTO TOMÉ

DESARROLLO. El evento contará con la participación de los senadores Noel
Breard y Henry Flick, quienes liderarán la presentación junto a referentes locales.

Desde la Unión Cívica Radical
(UCR) convocaron ayer a ciudadanos
y militantes a participar en Santo
Tomé de la Audiencia Pública a reali-
zarse el próximo martes 24, con el
objetivo de solicitar la inclusión de
obras de defensas para la ciudad so-
bre el río Uruguay, en el pliego de fu-
turas concesiones.

Desde el radicalismo indicaron que
el evento contará con la participación
de los senadores Noel Breard y Henry
Flick, quienes liderarán la presentación
junto a referentes locales.

Desde la UCR indicaron que se
busca asegurar que las nuevas conce-
siones contemplen obras de infraes-
tructura que protejan a la localidad de
posibles crecidas del río Uruguay, una
medida considerada esencial para la se-
guridad de la población y el desarrollo
sostenible de la región.

En este contexto, se solicitará, ade-
más, que el tráfico vecinal entre Santo
Tomé y la ciudad fronteriza de São Bor-
ja, Brasil, sea gratuito, una petición cla-
ve para facilitar el comercio y el tránsi-
to diario de los habitantes.

ENCUENTRO CON SUAID

Previamente a la audiencia, el lu-
nes 23, los senadores Noel Breard y
Henry Flick se reunirán con el inten-
dente de Santo Tomé, Augusto Suaid,

y su equipo técnico, con el fin de coor-
dinar los detalles técnicos necesarios
para la presentación de la propuesta.

La reunión servirá para ajustar las
demandas de la comunidad local y ga-
rantizar que las obras solicitadas sean
consideradas en el proceso de con-
cesión.

COMPROMISO RADICAL

La Audiencia Pública se enmarca
en una práctica habitual que busca le-
gitimar las concesiones en las zonas de
influencia.

Desde la UCR enfatizan en la im-
portancia de que las necesidades loca-
les sean escuchadas y respondidas en
el marco de estos procesos, destacan-
do que los beneficios directos a las
comunidades, como la gratuidad en el
tránsito vecinal, son de vital importan-
cia para la región fronteriza.

La convocatoria subraya el com-
promiso de la UCR con el bienestar y
desarrollo de Santo Tomé, en un con-
texto en el que las obras públicas jue-
gan un rol fundamental en la protec-
ción y progreso de las localidades ri-
bereñas.
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El presidente del Movimiento Integración y Desarrollo
(MID) de Corrientes, Antonio Barros Perkins, estuvo en
Buenos Aires, donde tuvo una nutrida agenda, tanto vin-
culada a su labor como subsecretario de Industria de la
Provincia como a su representación partidaria. Así las
cosas, Perkins estuvo reunido con autoridades del parti-
do a nivel nacional, con el presidente Juan Pablo Carri-
que y el vicepresidente tercero, Mario Guzmán. Los en-
cuentros tuvieron como objetivo la coordinación para que
el dirigente santotomeño se haga cargo de la Tesorería
del comité nacional. Luego, el Subsecretario de Industria
estuvo reunido con el diputado por la Ciudad de Buenos
Aires del MID, Edgardo Alifraco, al tiempo que mantuvo
encuentros con los diputados nacionales del MID por
Córdoba y la provincia de Buenos Aires, María Cecilia
Ibáñez y Eduardo Falcone. En este último encuentro se
abordaron los temas de: parques industriales y puertos,
como también la cuestión limítrofe con Paraguay, por
ejemplo: el Paso de Ayolas e Isla Apipé.
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